

*Es ist nie der richtige Zeitpunkt, es ist nie der richtige Tag,
es ist nie alles gesagt, es ist immer zu früh!
Und doch sind da Erinnerungen, Gedanken, Gefühle,
schöne Stunden und Momente, die einzigartig und unvergessen bleiben.
Diese Momente gilt es festzuhalten, einzufangen
und im Herzen zu bewahren.
Ein Schiff, das hinter dem Horizont verschwindet, setzt seine Reise
dennoch fort, und es gibt andere, die sich auf seine Ankunft freuen.*

Unser lieber Papi, Pépé, Lebenspartner und Parrain

Georges Vanoncini-Smith

17. Mai 1925 – 18. Dezember 2019

hat sich schneller auf die Reise begeben, als wir erwartet haben. Begleitet von der Familie ist er nach kurzem Aufenthalt auf der Palliativstation des Universitätsspitals Basel friedlich eingeschlafen. Traurig und mit grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von ihm.

In liebevoller Erinnerung

Philip Vanoncini und Siri Isteri mit André und Eric
Meieli Aeby

Georges und Daniela Vanoncini

André und Gaida Vanoncini-Löhr mit Nayna und Sangeeta

Auf ausdrücklichen Wunsch des Verstorbenen findet die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Philip Vanoncini, Hubhalde 4, 8269 Fruthwilen